

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第 135 号 (4. 3. 14) 王子公園再整備基本方針 (素案) に関する陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>1. 市民・利用者との公聴会を開き対話を持ち合意に基づく再整備にすること。 2. 大学誘致、立体駐車場ありきではなく、遊園地、メインスタジアム、サブグラウンド、テニスコート、プール等を廃止せず、市民に資する、新たな家族世帯が住みたくなる計画にすること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市灘区 みんなの王子公園&動物園の会 三 木 正 博</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>総務財政委員会</p>

令和4年3月14日

神戸市会議長殿

陳情者

住所 神戸市灘区

みんなの王子公園&動物園の会

三木正博

電話

「王子公園再整備基本方針」(素案)に関する陳情

市が令和3年4月に発表した「神戸2025ビジョン」(以下「ビジョン」)に基づき王子公園を再整備する方針を策定された事について私は市民にとって大変意義のある重要な事だと認識しております。更に「神戸人口ビジョン(概要)」にある人口動態は非常に由々しきものであると感じており、その対策にも「ビジョン」にある施策の適宜実施が望まれます。

一方で、昨年12月発表の「王子公園再整備基本方針」(素案)(以下「素案」)は「グローバル貢献都市を先導する学術・文化・スポーツ拠点の形成」をコンセプトとし大学誘致等諸案を提示されていますが、それが市の「ビジョン」の考え方で掲げている「人口減少時代に向き合い、神戸のまち・くらしの質を高め、成熟都市の魅力を訴求し、好循環へ転換する」に果たして沿うものなのか明確な理由説明はありません。

更に「素案」の個々の内容、形成過程も「ビジョン」の上記「人口減少時代に向き合い、神戸のまち・くらしの質を高め～略～好循環へ転換する」、「多様な市民の参画による地域コミュニティの活性化」に合致するものかも疑問であります。実際、本年1月17日締め切りの「素案」に対する市民意見募集には利用者の多い遊園地、メインスタジアム、サブグラウンド、テニスコート、プールを廃止し大学を誘致、立体駐車場を設置する内容に疑問の声が上がっております。またサブグラウンド等を部活で利用の近隣の学生からは練習場所確保の嘆願もありました。

については「素案」をいったん撤回頂き、その後十分な時間をかけ住民の意見を考慮した整備案の再構築をお願いする次第であります。

【陳情事項】

- ①市民・利用者との公聴会を開き対話を持ち合意に基づく再整備をお願い致します。
- ②大学誘致、立体駐車場ありきではなく遊園地、メインスタジアム、サブグラウンド、テニスコート、プール等を廃止せず市民に資する、新たな家族世帯が住みたくなる計画をお願い致します。

生活

以上